

*Augusto César Sandino, héros  
nicaraguayen, évoqué à Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 21 fév (RHC) L'ambassadeur du Nicaragua à Cuba, Orlando J. Gómez, a évoqué mercredi l'héritage du héros anti-impérialiste nicaraguayen, Augusto César Sandino (1895-1934), à l'occasion du 90ème anniversaire de son assassinat par l'armée du dictateur Anastasio Somoza García.

Le diplomate a rappelé que Augusto César Sandino avait été trahi et qu'avec son état-major, il avait offert sa vie en osant diriger l'armée de défense de la souveraineté nationale de septembre 1927 à janvier 1933 et en luttant contre la présence de la marine yankee sur le sol nicaraguayen.

Il a souligné que celui que l'on appelle aussi le "général des hommes libres" représente la réaction dialectique du peuple nicaraguayen contre un siècle et demi d'histoire d'iniquités.

En déposant une gerbe en hommage à Augusto César Sandino au monument de José Martí, le héros national cubain, situé dans le parc central de La Havane, les Cubains et les Nicaraguayens ont rappelé le leadership et la conscience de classe de Sandino et ont souligné la validité de sa pensée anti-impérialiste.

Des ambassadeurs et d'autres représentants du corps diplomatique accrédités à Cuba ont participé à la cérémonie d'hommage (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/347871-augusto-cesar-sandino-heros-nicaraguayen-evoque-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**